

Mercredi 17 avril, le skatepark Le Spot, au Mans, accueillait une nouvelle édition du Spotlive. Cette scène ouverte s'inscrivait dans la programmation du festival Connexions #11. Près de trente jeunes issus d'ateliers culturels de la ville du Mans ont investi la structure de glisse pour présenter des créations originales et des reprises (slam, rap, pop, beatbox, folk). Des démonstrations de breakdance, des intermèdes DJ's et des sessions de graff ont notamment rythmé cet événement.

Reportage photos signé Timon MOREAU.







Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)